



Boletín del 3 de Octubre del 2024

MES DE LA HERENCIA HISPANA

Se celebra el Mes de la Herencia Hispana del 15 de Septiembre al 15 de Octubre. La Sra. Wertman diseñó este hermoso tablero de anuncios que adorna nuestro pasillo escolar en reconocimiento a esta celebración especial. Los estudiantes se ha estado deteniendo y admirando. Los niños y adultos han tenido muchas conversaciones cerca del tablero sobre las banderas y las cosas que representan esta exhibición.



BIENVENIDA A NUESTRA NUEVA ENFERMERA ESCOLAR

Es un gusto presentarles a nuestra nueva enfermera, Diana Skalak. Inició el pasado lunes y nos gustaría darle una cálida bienvenida. Ella es una maravillosa incorporación a nuestro excelente personal. Estudiantes, si ven a la señorita Diana en el pasillo, asegúrese de saludarla.



YA NO SE PERMITE VESTIR PANTALONES CORTOS EN LA ESCUELA. El último día fue el lunes 30 de Septiembre. POR FAVOR RECUERDE QUE INCLUSO EN LOS DÍAS DE GIMNASIO LOS ESTUDIANTES DEBEN USAR PANTALONES.



GOLOSINA O BÁUL: CELEBRACIÓN DE OCTUBRE



Tendremos una celebración de golosinas de Octubre el jueves 31. **A los estudiantes se les permitirá traer su disfraz a la escuela y ponérselo después del almuerzo/receso de ese día.** NO se permite disfraz de pistolas ni armas, ni sangre ni artículos desagradables. Los estudiantes caminarán hasta la Rectoría para desfile de "dulce o truco" y luego tendremos "baúl o golosina" en el estacionamiento (si el clima lo permite) en el camino de regreso al edificio escolar. Si puede donar algunos dulces para que se los entreguemos a los estudiantes, se lo agradeceríamos mucho. Puede enviar su donación a la escuela en cualquier momento entre hoy y el 30 de Octubre y los tendremos listo para ese día.

CASA ABIERTA DE SANTO TOMÁS- Domingo 13 de Octubre de medio día a las 2 de la tarde.

Estamos emocionados de darle la bienvenida a nuestros Futuros Knights a nuestra jornada de puertas abiertas el Domingo 13 de Octubre desde el mediodía hasta las 2:00 p. m. Durante nuestra jornada de puertas abiertas, podrá conocer a nuestros profesores y personal, recibir un recorrido por el campus y aprender más sobre la vida como Caballero. También compartiremos nuestra ayuda financiera y oportunidades de becas.

POR FAVOR REGRESE LA CARPETA AMARILLA MAÑANA

Misión

Somos la Escuela Elemental de San Pedro y Preescolar, una comunidad basada en la fe Católica de estudiantes diversos, dedicados a cultivar el crecimiento físico, de mente y espíritu mientras buscamos vivir el mensaje del Evangelio de Cristo.